
教育改革・ＩＣＴ推進対策特別委員会 

 

１ 開 催 日 時  令和３年８月 25 日（水） 15 時 32 分～17 時 01 分 

 

２ 開 催 場 所  第二委員会室 

 

３ 説  明  員  関係職員 

 

４ 議 事 の 概 要        

（１）県立学校におけるＩＣＴ活用の現状について 

   委員からは、タブレットの性能を活かせるようスピード感を持って取り組んでほし

い、学習ソフトの開発企業と連携してはどうか、特別支援学校において障害の特性に

応じた機器の開発に県内の事業者と取り組んではどうか、ＩＣＴの活用が学力向上に

つながるか検証することが大事である、教職員の研修をいつでも受講できるようオン

ライン化することや資料の電子化が必要ではないか、校長がリーダーシップを発揮し

研修の受講や校内研修を進めていくべきである、教員からの問い合わせ内容をとりま

とめてはどうか、などの意見が出された。 

 

（２）教育におけるＩＣＴの活用について 

   委員からは、教育についてみんなで考え政策を後押しするために条例化してはどう

か、環境整備が最優先であり教育の中身について提言等すべきではない、最低限クリ

アすべきレベルは示す必要がある、条例の立て付けを見て考えたいが議論はした方が

いい、市町との関係でどこまで規定できるか整理する必要がある、などの意見が出さ

れ、意見をまとめて条例化する場合の骨組みを整理し、引き続き議論することとされ

た。 

 

 

 

 



委員会に配付された資料 

１ 県立学校におけるＩＣＴ活用の現状について 

２ 学校教育の情報化の推進に関する施策の状況について 

３ 学校教育の情報化の推進に関する提言等の基本的な構成案 

 


